



## Manuel Velasco y Adán Augusto analizan reforma electoral

El senador Manuel Velasco Coello y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, sostuvieron un diálogo en palacio de Bucareli con el fin de revisar la reforma electoral como parte de una agenda legislativa importante para la vida política y social del país.

En el encuentro del líder de los senadores del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) con el responsable de la política interna del país, también participó el coordinador de la bancada verde en la Cámara de Diputados, el diputado Carlos Puente Salas.

En sus redes sociales, el senador Manuel Velasco Coello escribió: "El día de hoy nos reunimos en Bucareli con el secretario de Gobernación, Adán Augusto, los coordinadores del Partido Verde en la Cámara de Diputados, mi compañero Carlos Puente, y un servidor en el Senado, para dialogar y analizar de manera conjunta la reforma electoral".

Esta es la segunda reunión que sostienen Velasco Coello y Adán Augusto en la primera mitad de este mes, toda vez que coinciden en la importancia de trabajar en la construcción de acuerdos para impulsar la agenda de reformas que beneficien a los mexicanos.

En ese sentido, el coordinador de los senadores verdes ha reconocido la voluntad de diálogo demostrado por López Hernández, por lo que el Partido Verde mantiene su compromiso de seguir trabajando de manera conjunta en la revisión de temas legislativos, en este caso la reforma electoral.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/15/manuel-velasco-adan-augusto-analizan-reforma-electoral-448897.html>